

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)

Satuan Pendidikan	: SMPN 1 Parung
Mata Pelajaran	: Pendidikan Jasmani Olahraga dan Kesehatan
Kelas / Semester	: IX / 2
KD / Materi Pokok	: Metode RICE dalam PPPK
Alokasi Waktu	: 15 Menit

A. Tujuan Pembelajaran

Dengan menggunakan model pembelajaran inquiry dan pendekatan kontekstual ini diharapkan peserta didik mampu mengidentifikasi, menguraikan, dan cara menerapkan metode RICE dalam PPPK dan memiliki sikap mandiri, kerjasama, percaya diri dan selalu bersyukur kepada Tuhan Yang Maha Esa.

B. Langkah Langkah Pembelajaran

Pendahuluan	Tatap Muka (2 Menit) <ul style="list-style-type: none">• Guru memberikan salam kepada peserta didik, dilanjutkan dengan peserta didik berdoa• Guru mengecek kehadiran peserta didik, dan melakukan appersepsi serta motivasi.• Guru menyampaikan tujuan dan manfaat pembelajaran Metode RICE dalam PPPK• Guru menyampaikan garis besar cakupan materi dan langkah langkah pembelajaran
Kegiatan Inti Langkah 1 Pertanyaan atau Tantangan	Tatap Muka (3 Menit) <ul style="list-style-type: none">• Peserta didik diberikan pertanyaan berkaitan dengan topic pembelajaran metode RICE dalam tindakan PPPK. Misalnya : Silahkan tuliskan kecelakaan yang pernah kalian lihat atau alami pada saat berolahraga? Tindakan apa yang kalian ketika mengalami kecelakaan/cedera?
Langkah 2 Investigasi	Tatap Muka (2 Menit) <ul style="list-style-type: none">• Guru membentuk peserta didik menjadi beberapa kelompok untuk mendiskusikan,, mengumpulkan informasi, mempersentasikan ulang, terkait Metode RICE dalam PPPK (dengan sumber yang mereka lihat dari sebuah tayangan video).
Langkah 3 Membahas	Tatap Muka (3 Menit) <ul style="list-style-type: none">• Dengan bimbingan guru, peserta didik secara berkelompok mendiskusikan mengenai beberapa solusi yang sudah diperoleh melalui tahapan investigasi sebelumnya.• Dengan bimbingan guru peserta didik membahas dan memilah tindakan tindakan yang termasuk dalam metode RICE.•
Langkah 4 Demonstrasi	Tatap Muka (3 Menit)

	<ul style="list-style-type: none"> • Peserta didik secara berkelompok menunjukkan langkah langkah metode RICE dan peserta didik lainnya melakukan analysis.
Penutup Langkah 5	<p>Tatap Muka (2 Menit)</p> <ul style="list-style-type: none"> • Guru bersama peserta didik merefleksi/membuat kesimpulan pengalaman belajar
Evaluasi	<ul style="list-style-type: none"> • Guru memeberikan penilaian lisan secara acak dan singkat. • Guru menyampaikan rencana pembelajaran pada pertemuan berikutnya • Guru menutup pertemuan dengan salam.

C. Penilaian Pembelajaran

1. Sikap : Observasi saat proses pembelajaran
2. Pengetahuan : Penugasan Pengisian Lembar Kerja Peserta didik terkait Metode RICE dalam PPPK
3. Keterampilan : Mempraktikkan tahapan penggunaan metode RICE dengan membuat sebuah video singkat

D. Lampiran

1. Metode Pembelajaran Metode RICE dalam PPPK (lampiran 1)
2. Alat Penilaian sikap, pengetahuan dan praktik (lampiran 2)
3. Kunci Jawaban dan kriteria penilaian (lampiran 3)
4. Alat, bahan dan media (lampiran 4)



Mengetahui
Kepala SMPN 1 Parung

H. Dede Kurnia Setia, S.Pd., M.Pd.
NIP. 19700118 199412 1 001

Parung, 12 April 2021

Guru Mata Pelajaran

H. Dede Kurnia Setia, S.Pd., M.Pd.
NIP. 19700118 199412 1 001